



FFvolley

COMMISSION FEDERALE VOLLEY SANTE
PROCES-VERBAL N°1 DU 30 NOVEMBRE 2022
(Visioconférence)

SAISON 2022/2023

Présents :

Allix BELARBI – Président

Cyrille FICHER, Jean-Bernard SALAI, Éric PFAIFER, Sandrine CHRISTOPHE, Margaux LESTURGEON, Patrick CORNELIE
Chrystel BERNOU (CTN), Isabelle COLLET – Chargée de mission

Absents excusés :

Sylvie BIDOT-MAURANT, Dominique HALLART, Jean-Michel SAGER

Les membres de la Commission Fédérale Volley Santé, dûment convoqués, se sont réunis par visioconférence.

La réunion est ouverte à 20h15, le mardi 30 novembre 2022.

Le Président remercie les personnes présentes.

Le Président assure le rôle de secrétaire de séance.

Ordre du Jour :

- Présentation des membres de la commission
- Demande d'un moyen de recensement des licences Volley Santé (vote)
- Réflexion sur la création d'un consortium avec des partenaires
- Réflexion sur les fondations du Volley santé
- Subventions et intérêts pour les clubs et comités
- Utilisation d'une application pour le Volley santé en test pendant un an
- Présentation et réflexion sur l'intégration de la charte sportive promotrice de santé au sein de la FFvolley (vote)

1. Présentation des membres de la commission

Tour de table pour que chaque membre se présente.

2. Demande d'un moyen de recensement des licences Volley Santé (vote)

A la majorité des membres présents (7), adoption de la demande d'un moyen de recensement, pour réaliser le chiffrage exact des licenciés Volley Santé, car aujourd'hui il n'existe aucun moyen de recensement via le serveur de la FFvolley.

Élargir la licence Volley Santé à toutes les catégories d'âges, sous contrôle.

3. Réflexion sur la création d'un consortium avec des partenaires

Réflexion sur des partenariats entre des entreprises, centres de soins, ou autres, afin de faire découvrir la pratique du volley Santé, ce qui permettrait d'avoir des retours d'expériences des bienfaits de la pratique au sein de ces établissements.

Etablir des conventions, solliciter le service juridique de la FFvolley.

4. Réflexion sur les fondations du Volley santé

- Créer un cadre
- Aller sur le terrain pour présenter le volley santé
- Intégrer des stagiaires APA au sein des clubs
- Initiative et non pas contraindre
- Partenariat avec STAPS, convention et autre

Après réflexion des membres, le Volley Santé doit séduire et faire sa promotion avant d'établir des fondations.

5. Subventions intérêts pour les clubs et comités

Sensibiliser les clubs et les comités pour bénéficier de subventions, pour le développement et la mise en place du Volley Santé création d'un document unique (aide).

6. Utilisation d'une application pour le Volley santé en test pendant un an

Madame Isabelle COLLET, doit se rapprocher d'un prestataire pour élaborer une période de test et la présenter aux membres de la commission Volley Santé.

7. Présentation et réflexion sur l'intégration de la charte sportive promotrice de santé au sein de la FFVolley (vote)

Dans l'état, un travail de réflexion doit être effectué pour rendre compatible la charte avec les valeurs de la FFvolley, pour pouvoir la soumettre aux instances décisionnaires.

Prochaine réunion de la commission fédérale de Volley Santé le 08/02/2023.

Dans l'attente de cette date, nous allons créer des groupes de travail sur certains sujets, ils seront validés à la prochaine réunion.

Fin de la réunion 22h20.

Le Président et Secrétaire de Séance
Allix BELARBI